



Comunidad Católica del área **Uno EN FE**

Sta. Maria - Melrose, Sagrado Corazón - Freeport

Inmaculada Concepción- New Munich

Sta. Rosa de Lima - St. Rosa, S. Miguel - Spring Hill

S. Andres - Greenwald, S. Juan - Meire Grove

11/19/2025

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

A partir de 2015, se creó un grupo de trabajo para buscar maneras de servir eficazmente a los feligreses de nuestra diócesis con un número cada vez menor de sacerdotes. La diócesis colaboró con Emmaus Partners, una consultora para organizaciones católicas, para analizar en profundidad nuestra realidad actual y las tendencias a través de la investigación, el análisis de datos demográficos y financieros. En respuesta a los desafíos de hoy, y con la esperanza de atender las necesidades del mañana, esto se convirtió en el esfuerzo de reestructuración diocesana llamado «*Todas las Cosas Nuevas : Honrando el pasado, inspirando el futuro*».

Durante el último año, representantes de cada parroquia colaboraron con las parroquias de su Comunidad Católica de Área (CCA) para elaborar un plan que implementara los parámetros de diseño y los principios rectores de esta reestructuración. Dicho plan se presentó para su ratificación en octubre de 2025. Tras mucha oración, discernimiento y consulta, el plan propuesto para nuestra CCA fue ratificado por el Comité para la Ratificación de Planes (CAP). Este es un primer paso importante en el proceso de aprobación.

Este plan — disponible en www.oneinfaith.org and www.sacredheartfreeport.org refleja el camino que hemos sido llamados a recorrer juntos. Honra nuestra misión compartida, arraigada en nuestra fe y tradición católica, a la vez que abraza las posibilidades de un futuro próspero. Los miembros del CAP votaron a favor de la enmienda al plan Uno En Fe, que propone dos corporaciones administradoras (Sta. María y Sagrado corazón) y el cierre de las iglesias de S. Miguel en Spring Hill y S. Andrés en Greenwald. Las demás iglesias permanecerán abiertas con al menos una misa los fines de semana.

El martes 18 de noviembre se realizaron presentaciones en las parroquias del Sagrado Corazón en Freeport y de Santa María en Melrose. Esta fue una oportunidad para presentar los motivos que impulsaron estas decisiones, el proceso que dio lugar a este plan propuesto y para abordar las preguntas e inquietudes más urgentes. Un cambio como este puede ser muy difícil, pero se nos invita a confiar en que el Espíritu Santo nos guía y nos ayuda a afrontar los desafíos de hoy y a prepararnos para las necesidades del mañana.

El siguiente paso es la consulta con el Consejo Presbiteral Diocesano, seguida de la revisión y los decretos del obispo. Una vez que el obispo apruebe todos los planes de las ACC, se compartirá el plan diocesano —que comprende los planes de nuestras 29 ACC— y posteriormente se emitirán los decretos oficiales.

Aunque el plan aún no es definitivo y podría requerir modificaciones a medida que se conozcan los planes de las comunidades vecinas, nos anima a comenzar a avanzar teniendo en cuenta sus

objetivos. Un plan, incluso una vez aprobado, sigue siendo una guía, no una garantía. No puede prever todas las circunstancias futuras, por lo que la flexibilidad será esencial. Lo que debe permanecer constante es nuestro propósito común y nuestro compromiso con la misión de Cristo.

Continuaremos informándoles a medida que haya novedades. Mientras tanto, centrémonos en lo que realmente importa: nuestra fe, nuestro amor mutuo y nuestra dedicación a renovar una Iglesia que sirva a las generaciones presentes y futuras.

Como su pastor, comprendo la variedad de emociones que este proceso puede despertar. Hay tristeza al dejar atrás lo familiar, pero también gracia al abrazar lo que está por venir. Los invito a caminar juntos con paciencia, caridad y oración mientras damos estos próximos pasos, unidos en la esperanza y la confianza.

En Cristo,

P. Mitchell Bechtold
Parroco

P. Daniel Walz
Parroco

